

L'ESPACE BIEN ÊTRE LA PONCHE

SOINS VISAGE LA MER

Notre espace Bien-être est ouvert tous les jours, de 10h à 19h.

Our Wellness area is open every day from 10 am to 7 pm.

SOINS LA MER

LE SOIN RÉGÉNÉRANT APAISANT

FR **Un protocole développé pour préparer votre peau au soleil ou sublimer votre bronzage pendant votre séjour.** L'association exclusive des manœuvres réconfortantes et des formules sélectionnées pour vous par notre esthéticienne, vont renforcer votre barrière cutanée et lui apporter une hydratation profonde.

GB *A protocol developed to prepare your skin for the sun or enhance your tan during your stay. The exclusive combination of comforting manoeuvres and formulas selected for you by our beautician will strengthen your skin barrier and provide deep hydration.*

60 MN – 230 €

Nos thérapeutes vous proposent trois types de soins, Régénérant Apaisant, Saint-Tropez Lift by La Mer & Énergisant Détox.

Our therapists may provide three types of treatments, Regenerating Soothing, Saint Tropez Lift by La Mer & Energising Detox.

LE SAINT-TROPEZ LIFT BY LA MER

FR **Ce soin sculptant cible les contours du visage, le cou et le décolleté** grâce à des techniques précises et profondes. A l'issu du soin, votre peau est raffermie, plus lisse et la production de collagène boostée.

GB *This sculpting treatment targets the contours of the face, neck and neckline using deep, precise techniques. At the end of the treatment, your skin is firmer, smoother and collagen production is boosted.*

60 MN – 230 €

Nos thérapeutes vous proposent trois types de soins, Régénérant Apaisant,
Saint-Tropez Lift by La Mer & Énergisant Détox.
*Our therapists may provide three types of treatments, Regenerating Soothing,
Saint Tropez Lift by La Mer & Energising Detox.*

LE SOIN ÉNERGISANT DÉTOX

FR **Réveillez l'éclat fondamental de votre peau en quelques minutes.** Après un nettoyage profond équilibrant et détoxifiant, ce soin personnalisé va révéler une peau pleine d'éclat, hydratée et régénérée.

GB ***Reawaken your skin's fundamental radiance in just a few minutes.*** After a deep cleansing to balance and detoxify, this personalised treatment will reveal radiant, hydrated and regenerated skin.

30 MN – 150 €

Nos thérapeutes vous proposent trois types de soins, Régénérant Apaisant, Saint-Tropez Lift by La Mer & Énergisant Détox.
Our therapists may provide three types of treatments, Regenerating Soothing, Saint Tropez Lift by La Mer & Energising Detox.

RÉSERVATION ET PRIX

Pour réserver votre soin, **contactez la Conciergerie** ou **la Réception**.

RESERVATION AND PRICE

Please contact our Concierge or the Front Desk to book your treatment.

SERVICE EN CHAMBRE

Nous vous offrons la possibilité de **recevoir votre soin dans votre chambre**, si celle-ci est une Junior Suite, Suite Deluxe ou Suite Prestige Tropicéenne.

IN ROOM EXPERIENCE

*We offer you the possibility of **receiving your treatment in your room** if this room is the Junior Suite, Deluxe Suite or Suite Prestige Tropicéenne.*

ANNULATION

Toute annulation doit être faite **au plus tard 24 heures avant l'heure du rendez-vous**. Dans le cas contraire, 100% du montant du soin vous sera facturé.

CANCELLATION

*Should you need to cancel or reschedule your appointment, please notify us **at least 24 hours in advance**. No-shows and cancellations made less than 24 hours before the scheduled time will be fully charged.*